
私 は 、 沼 田 が 少 子 高 齢 化 と い う 大 き な 問 題

を 抱 え て い る 事 を 知 り ま し た 。 私 の 周 り に も

た く さ ん の お 年 寄 り が 住 ん で い て 、 年 々 後 輩

の 数 が 減 っ て い る よ う に 感 じ ま す 。

そ こ で 私 は 、 沼 田 市 が も っ と 子 供 の 住 み や

す い 市 に な れ ば 少 し で も 少 子 高 齢 化 を 防 げ る

の で は な い か と 考 え ま す 。 私 は 小 さ い 時 、 外

で 遊 べ る 場 所 が 少 な く つ ま ら な い と 思 っ た 経

験 が あ り ま す 。 現 在 、 テ ラ ス 沼 田 が 建 設 さ れ

子 供 の 遊 ぶ ス ペ ー ス が 増 え て い る と 思 い ま す

が 、 屋 外 の 遊 び 場 に つ い て は ま だ 不 十 分 で あ

る と 考 え ま す 。 沼 田 市 に は 、 豊 か な 自 然 が あ

る の で 沼 田 市 の 良 さ を 生 か し た 公 園 等 を 作 れ

ば 市 内 だ け で な く 市 外 か ら も 人 を 集 め る 事 が

で き る と 思 い ま す 。 屋 外 施 設 を 作 り 、 遊 び に

く る 子 供 や そ の 親 が 沼 田 市 の 良 さ を 知 る 事 で

沼 田 市 に 住 み た い と 思 う 人 が 増 え る の で は な

い で し ょ う か 。

ま た 、 沼 田 市 に は 空 き 屋 や 荒 れ 地 等 の ス ペ

ー ス が た く さ ん あ る の で そ の 活 用 方 法 に つ い

て の 予 定 は あ り ま す か 。
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